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安 耀 船 務 ( 加 拿 大) 有 限 公 司
SHARP BASE Shipping & Transport (Canada) Ltd.

安耀冷藏倉儲公司
SHARP BASE Cold Storage

冷凍倉庫：本公司專門 「儲存」冷藏海產﹐各類食品﹐蔬菜水果﹐乾貨等。

轉運服務：整櫃拆轉﹐安排特快專車或鐵路﹐從溫哥華到愛民頓﹑卡加利﹑

沙省﹑緬省﹑多倫多﹑滿地可。

進口驗櫃：本公司為加拿大海關/CFIA指定查驗冷藏/冷凍食品及乾貨倉庫。

進/出口船運安排﹑存倉（裝﹑拆﹑轉包裝等）

設備完善﹐24小時電腦監察

地址：3456 Bridgeway Street, Vancouver, B.C. V5K 1B6
Tel: 604-298-6969 Fax: 604-298-8566

免費長途電話：1 800 817 2023
** 辦公時間內歡迎任何查詢 **

（9:00AM-5:00PM星期六、日 假期休息）

冷凍及乾貨﹑散貨或整櫃﹐轉口/直運/進出口

全加美各地冷藏散貨到香港﹑台灣﹑新加坡﹑泰國﹑越南及中國各地港口

海﹑陸﹑空﹐全面運輸及報關服務

地址：1/F 3456 Bridgeway Street, Vancouver, B.C. V5K 1B6
Tel: 604-689-8238 Fax: 604-689-3111

免費長途電話：(877) 721 7447
Email: info@sharpbase.com Website: www.sharpbase.com
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二十年前，安居樓由卑詩房屋局

（BC Housing）資助興建落成，由中華

會館負責管理，在省府的資助下，面向

市場提供可負擔的出租單位。中華會館

在二十年間，完善管理，在獨特的環境

中妥善照顧多元化租客，積累了大量寶

貴經驗，成為一項有效的社區資源。

中華會館昨日為慶祝安居樓落成二十

周年，於下午舉行多樣慶祝活動，溫哥

華東區國會議員關慧貞（Jenny Kwan）

、 卑 詩 省 貿 易 省 務 廳 長 周 烱 華

（George Chow）、列治文北中選區省

議員屈潔冰，及全加華人聯會執行主席

蔡宏安等各界嘉賓紛紛到場為安居樓送

上祝福。

熱鬧的舞獅表演為活動拉開帷幕，伴

隨着逼真的電子鞭炮，引得樓上居住的

多名長者在陽台上觀看。活動雖在室外

，又遇上傾盆大雨，但參會人士的熱情

不減，在切燒豬儀式過後，又集體對着

天空拉開花炮，漫天的彩紙從天飄落，

祝願安居樓有個更加多彩的未來。

會館昨晚又舉辦圓桌論壇，針對華埠

與溫市中心東端士達孔拿（Strathcona

）社區的老年化趨勢，探討可負擔房屋

和長者住屋需求。

中華會館理事長姚崇英表示，安居樓

的 44 個單位在二十年間為低收入長者

提供服務，給社區做貢獻，昨日特意邀

請三級政府和僑界共同慶祝。他透露，

新理事會的成員們現有一個心願，希望

將來能夠與卑詩房屋局和省府再度合作

，再新建一個此類出租單位大樓。他希

望能夠透過此次紀念活動，讓公眾了解

中華會館所做的事情，同時，趁機向省

府表達會館的意願。

【明報專訊】溫哥華中華會館安居樓（CBA Manor）昨日舉行

落成二十周年慶典，政府代表到場道賀。中華會館理事長姚崇英

透露，理事會有意再興建一幢此類可負擔出租單位大樓。

中華會館安居樓慶落成20周年
姚崇英：理事會有意再建可負擔出租柏文樓

嘉賓們拉開花炮慶祝。嘉賓們拉開花炮慶祝。 （耿一文攝）（耿一文攝）

切燒豬儀式。 （耿一文攝）
【明報專訊】溫哥華市議會下周

將討論一個有關市長辦公室及市議

員預算的動議，報告指2018年的運

作預算中，有 305 萬元是分配給市

長辦公室及市議會，而提出動議的

議員，要求預算委員會檢討相關分

配。

無黨派協會（NPA）溫市議員多

明尼托（Lisa Dominato）就下周舉

行的會議提出動議，要求預算委員

會對市府運作開支中，分配給市長

辦公室及市議會成員的預算進行檢

討，她提議在下一次預算會議（即

12月11日）前完成檢討報告。

她稱，現在是最適合的時機就此

進行討論， 「那與穩健財政管理有

關。」
據動議所指，2018年運作預算其

中的 305 萬元，分配到市長及市議

會的運作開支，市長辦公室佔 43%

（131.2 萬元），而 57%分給 10 名

市議員作活動開支（173.8萬元）。

市長辦公室的預算曾經是受爭議

的題目，包括在2015年的運作預算

，給市長辦公室開支的按年增幅有

達 23.6%，而約 20 萬元的上升是用

於支持市長在運輸聯線市長議會

（TransLink Mayors' Council）、溫

市警務委員會和溫哥華經濟委員會

等當主席之用。

多明尼托則指，大溫地區2018市

選後，市長議會的成員組合已改變

，這有可能導致其他機關的成員也

會改變。

除市長辦公室的整體預算外，羅

品信（Gregor Robertson）執掌溫市

時，其自行決定的自主經費一項開

銷曾被指大幅上升，不少被用在一

些 「顧問合約」上，讓他可聘用政

治助理。後來有時任市議員提動議

及獲通過，市長需主動披露如何使

用其辦公室開支，以及自主經費的

詳情。

指上任市長辦自主經費飈升

動議提到，在上一任（2014年至

2018年）市議會中，市長辦公室預

算及自主經費曾備受批評，花在政

治助理及顧問的開銷明顯上升。文

件指，2016年及2017年兩年財政報

告的資料顯示，市長辦公室自主經

費分別依次達78.3萬元及70.6萬元

，但相對同年所有市議員的自主經

費總數不足1.5萬元及2.1萬元。

溫市長辦公室預算分配市議員動議檢討


